



Auftritt Altstadtfest Engen

Casanietto-Jugend:

Bei den Jugendlichen gab es sowohl altersmäßig wie auch vom Trainingsstand her eine sehr durchwachsene Gruppe. Es fanden sich sogar 2 Quereinsteigerinnen, die aber durch schulische Beanspruchung nur kurzfristig in der Trainingsgruppe verblieben. Ab September stellten wir eine Showgruppe zusammen, in der sowohl sehr motivierte Kinder aus Gruppe 2 wie auch Jugendliche zusammengefasst waren, die gerne häufiger auftreten wollten. Insgesamt besuchen jetzt 4 Kinder sowohl das Training der Kids wie auch anschließend noch eine Stunde gemeinsam das Jugendtraining mit der Option, ab Herbst 2024 ganz zur Jugend zu wechseln.

Aktionen im laufenden Jahr:

Jugendzirkustreffen/Conventions:

Im Frühjahr gab es nach der Corona-Pause endlich wieder Jugendzirkustreffen:

11.3. in Singen

14.-16.04. Jugendzirkustreffen in Waldshut-Tiengen

06.05. in Engen

Diese Treffen dienen dem gemeinsamen Training mit anderen Jugendzirkusgruppen und dem Austausch unter den Trainern: so können wir andere Trainingsinhalte anbieten, wie

zum Beispiel Luftakrobatik mit Vertikaltuch, was ja nur in einer Sporthalle stattfinden kann.



Nach Waldshut fuhren wir 3 Trainer mit einer Gruppe von 17 Kindern und Jugendlichen ab 10 Jahren mit dem Zug, unterstützt von Eltern, die das Gepäck und Einräder mit dem PKW transportierten. Das Wochenende war für alle recht anstrengend mit großer Show am Samstagabend für die Öffentlichkeit, kurzen Nächten und viel Input an

neuem Wissen.

Das Jongliertreffen „Drop am See“ fand am Fronleichnamswochenende auf dem Turnerheimgelände in Radolfzell statt.

Hierbei waren die Casaniettos insgesamt mit 7 Personen für die gesamte Zeit dabei und richteten auch wieder an 2 Tagen das Frühstück für die ca. 300 Teilnehmer aus. 4 Kids waren als Tagesgäste für ein bzw. 2 Tage anwesend, um erste Eindrücke bei einer Jonglierconvention zu bekommen. Zusätzlich zeigten 3 Casaniettos eine erstklassige LED-Show bei der Galashow der Convention im Milchwerk Radolfzell.

Auftritte:

03.03. Einrad- und LED-Show Kids/Jugend gemischt bei Vernissage KidzArte Stein am Rhein

17.06. Auftritt Kids Stiftungsfest vor Gemeindezentrum Engen

17.06. LED-/Feuershow 60. Geburtstag in Lochmühle Jugend

23.06. LED/Feuershow Flowfestival Jugend

25.06. Auftritt Kids/Jugend Gemeindefest Engen

21.07. LED-Show Firmenfeier Sennhof Singen Jugend

22.07. Auftritt Kids/Jugend Altstadtfest Engen: Casanietto spielt verrückt

22.09. LED/Feuer-Show Fa. STS Hafengelände Überlingen Jugend

23.09. je 4 LED und Feuerauftritte bei Equinox 2 in Engen - Showgruppe

15.11. Lichterabend Engen: LED/Feuerauftritte, zum 2.Mal in Folge bei Regen - Showgruppe

25.11. LED-Jonglageshow bei Turnschau in Singen - Showgruppe

02.12. alternativer Weihnachtsmarkt Engen: 5 LED/Feuerauftritte - Showgruppe



Zu den Shows bei Equinox ist hinzuzufügen, dass es für alle Teilnehmer ein tolles, aber auch sehr anstrengendes Programm war: die Auftritte fanden jeweils halbstündlich im Wechsel LED und Feuer an 2 verschiedenen Orten statt, so dass die Akteure wirklich immer schnell zum nächsten Platz eilen mussten. Das begeisterte Publikum entschädigte die

Jugendlichen, aber sie konnten selbst keine andere Aktion bei Equinox anschauen.

Sommerferienprogramm:

Beim 3tägigen Mitmachzirkus im August 2023 waren 27 Teilnehmern und 8 Betreuer aus dem Trainer- und Jugendbereich aktiv. Erstaunlich war der recht hohe Anteil an Jungs, die mit 10 Teilnehmern einen neuen Rekord aufstellten. 6 der Jungs meldeten sich dann ab September für das wöchentliche Training an.



Christiane Schlenker Muriel Weisensel Emma Hauber

Zimmerholz, den 28.02.2024